

Militarizan Maturín luego de protestas por escasez de alimentos

Autor Administrator

Friday, 15 de July de 2016

Modificado el Thursday, 14 de July de 2016

El centro de Maturín fue militarizado este jueves, 14 de julio, luego de que sus habitantes salieran a protestar en masa por la grave situación de escasez y desabastecimiento que vive la entidad.

En horas de la tarde, personas de todas las edades, comenzaron a concentrarse en las calles de Maturín, en diferentes puntos.

Se conoció, a través de los reportes emitidos por los usuarios en Twitter, que las manifestaciones se dieron de forma espontánea.

Las acciones de los ciudadanos descontentos con la situación de desabastecimiento actual, fueron reprendidas por los efectivos de la Guardia Nacional (GN), quienes usando bombas lacrimógenas, y sus armas largas, intentaron dispersar a los manifestantes que se encontraban cerrando el tránsito vehicular en varios puntos de la zona.

Muchos manifestantes decidieron retirarse ante esta situación represiva, pero otros decidieron quedarse en el sitio e intentaron mediar con los mencionados efectivos de seguridad, quienes no cesaron en su objetivo de dispersar la manifestación.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/135713/militarizan-maturin-luego-de-protestas-por-escasez-de-alimentos---fotos-.html>